

DONACION DE ENDESA PARA EL ICT

Una donación de 110.000 dólares hizo la Empresa Nacional de Electricidad, ENDESA, al Proyecto Centro de Información en Ciencia y Tecnología, ICT, que nuestra Facultad se encuentra desarrollando en su afán por contribuir al progreso nacional.

La importante donación será destinada a financiar la terminación y equipamiento de 2 de los salones principales de conferencias del Centro.

El proyecto, que tiene un costo total de 4,5 millones de dólares en su expresión física, consiste, en remodelar y ampliar el edificio de calle Beauchef a 12.000 m², ubicando en él, en su mitad Norte, a la Biblioteca Central de la facultad, equipada con los más modernos sistemas de las grandes bibliotecas actuales, de acceso libre a las estanterías, 1000 puestos de trabajo, conexión en línea con las redes computacionales, servicios de bases de datos, etc. En la mitad Sur, el ICT contará con un centro de transferencia con el sector profesional; con salas de conferencias, oficinas de enlace, cafetería, librería

Como se sabe, este Centro de Información, conectado a las redes nacionales e internacionales de comunicación electrónica, estará no sólo al servicio de la universidad de Chile sino también, y especialmente, de todo el mundo aca-



Jaime Bauza, Gerente General de Endesa; Dr. Jaime Lavados Montes, Rector de la Universidad de Chile y José Yuraseck, Presidente del Directorio de Endesa.

démico y profesional de nuestro país.

Actualmente, se está trabajando en la segunda etapa de remodelación de la obra gruesa, la que debería estar finalizada en el transcurso del mes de abril próximo.

En la ceremonia de donación estuvieron presentes Alfredo Lahsen, el Presidente del Directorio de Endesa José Yuraseck, el Decano Mauricio Sarrazin, el Gerente General de Endesa Jaime Bauzá y Ernesto Brown Director del Proyecto ICT.

